

ALHAURÍN DE LA TORRE



Encuentro de mujeres gitanas de varias provincias

Alrededor de 70 mujeres gitanas de varias provincias andaluzas participaron ayer en un encuentro en la finca El Portón de Alhaurín de la Torre. Las mujeres forman parte del proyecto Eurromi impulsado por la Junta de Andalucía y que persigue la integración laboral de la etnia gitana. Para ello, desde finales del año pasado se han creado grupos de trabajo en Huelva, Almería o Alhaurín de la Torre, donde un total de 15 mujeres gitanas han llevado a cabo diferentes actividades, como un convenio de colaboración con la asociación de comerciantes Adicat o la creación de una asociación femenina. Al acto de ayer acudieron el alcalde, Joaquín Villanova, y los delegados de Empleo y Bienestar Social, Juan Carlos Lomeña y Américo Bilbao respectivamente. / J. J. B.